
Окружной ресурсный центр  

системы образования муниципального образования «Город Архангельск» 

(муниципальное общеобразовательное учреждение  

муниципального образования «Город Архангельск» «Средняя школа № 37») 

 

ПРОТОКОЛ 

заседания Единого педагогического Совета № 1 от 25.03.2016 г. 

 

Председатель: О.С. Молодец 

Секретарь: Л.Н. Медведева 

Присутствовали: 143 

(МБОУ СОШ № 37 – 43, МБОУ СОШ № 43 – 41, МБОУ СОШ № 51 – 52, АИПК – 6, 

САФУ - 1) 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Реализация позиций ст. 14 Федерального закона РФ от 24.06.1999 № 120-ФЗ "Об 

основах системы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних" 

в части оказания социально-психологической и педагогической помощи 

несовершеннолетним, имеющим проблемы в обучении. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

 

СЛУШАЛИ: 

- Молодец Ольгу Сергеевну, и.о.директора МБОУ СШ № 37. Она поприветствовала 

участников Единого педагогического совета, которые собрались в ОРЦ (МБОУ СШ № 

37), обозначила его цели (совершенствование и развитие профессиональных компетенций 

руководящих и педагогических работников), предложила выбрать секретарём Единого 

педагогического совета Медведеву Людмилу Николаевну.  

Воднева С.В. поддержала предложение. 

 

СЛУШАЛИ: 

- Медведеву Людмилу Николаевну, Водневу Светлану Васильевну, заместителей 

директора МБОУ СШ № 37. Они выступили с докладом по теме: «Школьные трудности и 

их причины (по материалам ВКС «Как помочь ребёнку с трудностями в обучении»)» 

(доклад прилагается). 

 

СЛУШАЛИ: 

- Молодец Ольгу Сергеевну, заместителя директора МБОУ СШ № 37. Она выступила с 

докладом по теме: «Система оказания социально-психологической и педагогической помощи 

несовершеннолетним с проблемами в обучении» (из опыта работы МБОУ СШ № 37)» (доклад 

прилагается). 

СЛУШАЛИ: 

- Ленину Ольгу Владимировну, социального педагога МБОУ СШ № 37. Она выступила с 

докладом по теме: «Система психолого-педагогического сопровождения обучающихся с 

проблемами в обучении» (из опыта работы МБОУ СШ № 51)» (доклад прилагается). 

СЛУШАЛИ: 

- Афанасову Нину Александровну, учителя начальных классов МБОУ СШ № 37. Она 

выступила с докладом по теме: «Как обучать неуспевающего школьника» (из опыта работы)»  

(доклад прилагается). 

СЛУШАЛИ: 

- Трубину Сабину Тофиковну, учителя русского языка и литературы МБОУ СШ № 43. 

Она выступила с докладом по теме: «Особенности педагогического общения с учащимися» (из 

опыта работы)» (доклад прилагается). 

 

 

СЛУШАЛИ: 



- Медведеву Людмилу Николаевну, заместителя директора МБОУ СШ № 37. Она 

предложила продолжить работу в группах под руководством руководителей окружных 

МО и провести практикум по теме «Как помочь учащимся с трудностями в обучении»: 

обменяться опытом эффективной работы с учащимися с трудностями  в обучении, разработать 

практические рекомендации, памятки по работе с учащимися с трудностями в обучении, 

разрешить педагогические ситуации с целью овладения приёмами эффективного взаимодействия с 

учащимися с трудностями в обучении и внести предложения в решение педсовета. 

 

СЛУШАЛИ: 

- Водневу Светлану Васильевну, учителя начальных классов МБОУ СШ № 37, 

руководителя ОМО учителей начальных классов. Она сказала, что учителя начальных 

классов решили продолжить изучение опыта по проблеме  «Методы и приёмы уровневой 

дифференциации», «Как обучать неуспевающего школьника». Предложила обобщить опыт  

Занятновой С.М. по теме «Использование технологии уровневой дифференциации в обучении 

младших школьников» (школа № 37) и Афанасовой Н.А. по теме «Как обучать неуспевающего 

школьника» (школа № 37) через публикацию на  сайте ОРЦ и в сборнике методических 

разработок ОРЦ, а также оказать помощь молодым педагогам в работе с учащимися с трудностями 

в обучении.  

СЛУШАЛИ: 

- Якубенко Людмилу Михайловну, учителя английского языка МБОУ СШ № 43, 

руководителя ОМО учителей иностранных языков. Она сказала, что учителя 

иностранного языка решили изучить теорию по проблеме  «Как помочь учащимся с 

трудностями в обучении» и обобщить опыт через  выступление на круглом столе в ноябре 2016 

года. 

СЛУШАЛИ: 

- Орлову Нину Ивановну, учителя истории и обществознания МБОУ СШ № 37, 

руководителя ОМО учителей истории, обществознания, географии. Она сказала, что в 

ходе групповой работы поступило предложение изучить теорию по проблеме  

«Ответственность родителей за успеваемость детей», использовать в практической деятельности 

опыт Синицкой О.В., Макаровой Н.А. по теме «Как эффективно работать с учащимися, 

имеющими трудности в обучении» (школа № 43), Орловой Н.И. «Роль классного руководителя с 

учащимися с трудностями в обучении» (школа № 37). 

СЛУШАЛИ: 

- Кошкину Анжелику Васильевну, учителя физики МБОУ СШ № 37, руководителя ОМО 

учителей физики. Она обратила внимание на проблему  «Взаимодействие с учащимися, 

имеющими низкий уровень мотивации». 

СЛУШАЛИ: 

- Васильеву Наталью Викторовну, учителя ИЗО, черчения МБОУ СШ № 51, руководителя 

ОМО учителей ИЗО, технологии. Она обратила внимание на проблемы  «Как помочь 

ребёнку с трудностями в обучении», «Пути сотрудничества с семьёй», «Использование различных 

методов и приёмов в работе с трудными подростками», «Сотрудничество с учреждениями 

культуры с целью развития познавательной активности учащихся». 

СЛУШАЛИ: 

- Тетеревлёву Елену Вадимовну, учителя физической культуры МБОУ СШ № 37, 

руководителя ОМО учителей физической культуры. Она сказала, что с целью воспитания 

интереса к урокам физической культуры учителя решили познакомиться с опытом 

Ананьева А.А. «Единоборство с элементами акробатики» (школа № 51) и рекомендовали к 

публикации на сайте ОРЦ и в сборнике методических разработок опыт Колодрубской С.В.  пл 

теме «Привлечение учащихся к активным занятиям физкультурой через сдачу ГТО»  (школа № 

43). 

СЛУШАЛИ: 

- Фатхуллину Маргариту Геннадьевну, учителя информатики и ИКТ МБОУ СШ № 51, 

руководителя ОМО учителей информатики и ИКТ. Она сказала, что учителя информатики 

предложили для обобщения опыт Прялухиной Е.Ю. «Невозможное – возможно» (школа № 43), 

а также обратили внимание на необходимость оказать помощь молодым педагогам по проблеме 

организации образовательного процесса, в том числе с учащимися с трудностями в обучении 

СЛУШАЛИ: 

- Матигорову Татьяну Николаевну, учителя биологии МБОУ СШ № 43, руководителя 

ОМО учителей биологии, химии. Она сообщила, что члены ОМО предложили разработать 

практические рекомендации, памятки по работе с учащимися с трудностями в обучении. 



СЛУШАЛИ: 

- Верещагину Ольгу Анатольевну, социального педагога МБОУ СШ № 37, руководителя 

ОМО социальных педагогов. Она сказала, что члены ОМО предложили для 

распространения памятки «Алгоритм работы с учащимися группы риска», «Шесть шагов 

решения конфликта» (Верещагина О.А., школа № 37). 

СЛУШАЛИ: 

- Пирогову Валентину Ивановну, учителя математики МБОУ СШ № 51, руководителя 

ОМО учителей математики. Она сказала, что учителя математики предлагают 

использовать в практике опыт работы с детьми с проблемами в обучении, наработанный 

учителями математики Пироговой В.И. «Приёмы оказания помощи неуспевающему 

ученику на уроке» (школа № 51), Филимоновой Н.Л. «Возможности использования ЭДУ 

(электронного дневника учащегося) для устранения причин неуспеваемости учащихся по 

математике. Для установления обратной связи с учащимися, с родителями учащихся с 

проблемами в обучении» (школа № 51), Ладкиной С.Н. «Использование Интернет-

ресурсов для устранения пробелов в знаниях из-за пропусков уроков и получения 

дополнительной информации» (школа № 43). 
 

 

СЛУШАЛИ: 

- Медведеву Людмилу Николаевну, заместителя директора МБОУ СШ № 37. Она 

отметила интерес, проявленный участниками педсовета к заявленной теме, имеющийся 

интересный опыт педагогов округа и предложила включить вопросы, предложенные в 

группах, в планы работы ОМО на 2016-2017 годы, а также довести информацию и 

решение до педагогов, отсутствовавших на педсовете. 

 

Белая Любовь Васильевна, заместитель директора МБОУ СШ № 51, поддержала 

предложения. 

 

Предложения приняты единогласно. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Одобрить опыт педагогов округа по  работе с учащимися с трудностями в обучении и 

применять его в практической деятельности. 

2. Продолжить работу по изучению опыта работы с учащимися с трудностями в обучении 

в окружных методических объединениях через выступления, мастер-классы и 

публикации. 

3. Довести информацию и решение Единого педагогического совета до всех руководящих 

и педагогических работников образовательных организаций ОРЦ Северного округа, 

отсутствовавших на педсовете. 

 

 

Председатель ________________ О.С. Молодец 

Секретарь       ________________ Л.Н. Медведева 


